
Acta Nº 396.  En el Municipio de Piriápolis a los 27 días del
mes de octubre de 2016 a  la  hora 10:00,  en  régimen de
Sesión Ordinaria  se reúne el Concejo Municipal de Piriápolis
con  la  asistencia  del  Alcalde   Sr. Mario  Invernizzi,
Concejales  Titulares:   Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,
Carlos Fuentes, Rene Graña. Concejales Suplentes:  Miguel

Palavicino. Secretario Administrativo Luis González y en Secretaría de Actas Sub
Jefe 1º Sabino Zubeldia. Se recibe a la Mesa Social de Piriápolis. Fuentes:  Informa
los cometidos y objetivos hacia donde apunta la Mesa Social, uno de ellos es lograr
un refugio transitorio.  Alcalde:  Le contesta que lo difícil no es lograr dicho refugio
sino quién se encargará luego, de gestionarlo. Es un tema a estudiar en profundidad,
hoy  por  hoy  el  Municipio  no  tienen  la  capacidad  de  gestionarlo  y  no  tiene
presupuesto para su construcción. El Sr. Alcalde realiza los contactos para mantener
una reunión con la Directora del Mides Sra. Edda Mendiola para el miércoles 09/10
hora 10:00. Se pone en consideración el Acta anterior Nº 395,  la cual es aprobada
por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña). Media Hora
Previa.  Graña:  1) Informa que hay muchos sectores de la ciudad en los que el
alumbrado público no funciona. 2) En Playa Grande los contenedores rebosan de
basura, los vecinos están muy molestos por la situación. Fuentes:  Solicita se tramite
ante la Cancillería información sobre un hecho extraño que se está dando en otros
países, que han informado sobre posibles desprendimientos de la corteza solar lo
cuál afectaría la parte electrónica y eléctrica de la Tierra. Miranda:  Le solicita al Jefe
de División información sobre los saldos de los diferentes rubros. Datos que son
entregados  por  dicho  jefe.  Palavicino:  Presenta  la  interrogante  sobre  si  los
habitantes que están afincados en La Capuera, Ocean Park, Sauce de Portezuelo,
Villa Militar,  El Pejerey ya fueron incluídos en la serie DCB de Piriápolis. Alcalde
informa:  1) Desde la última elección están incluídos en el padrón perteneciente a
Piriapolis.  2)  Tuvimos la  grata  llamada  de  OPP informándonos  que  aportaran  2
millones de pesos para la reparación del muro de la Rambla de los Ingleses. 2) Hoy
comienzan los Clubes de Ciencia y además está la muestra de fotografías de OPP
en Aprotur. 3) El pedido de maquinaria realizado al Batallón está siendo analizado
por parte del Comando. 4) Ayer comenzó los trabajos la Cuadrilla Vial en ruta Nº 10.
5) Se realizó orden de compra para la pintura de cebras, Bordonix no ha contestado
cuando comienza con los trabajos. 6) Informa que se realizó la Licitación Abreviada
por el corte de pasto de la Ruta Nº 37.  Concejo Abreviado:  1) Se recibió al Sr.
Hugo Larrazabal quién tiene expediente 2014-88-01-10720 por apertura de calle.2)
Sr. Rodolfo Rodríguez no se presentó. 3) Sra. Ana Kirichenko presenta queja por
perros encerrados en un auto frente a la escuela Nº 52. 4) Sr. Carlos Cedullo tiene
denuncia  por  animale  sueltos  en  La  Capuera.  5)  Sra.  Mabel  Rey  se  presentó
preocupada reclamando una solución para los problemas de hormigón de la calle Nº
5.  6)  Se  presentó  la  Comisión del  Liceo informando que  ganaron  un premio de
UNASEV por el corto filmado. 7) Se recibió al Sr. Luis Medina quién presenta interés
en hacer música en la Rambla en el lugar que se le designe. Por Mesa de Entrada
realizar  expediente.  Manifestaciones  de  Ediles .  Eexp  2016-88-02-00863,
Solicitudes varias vecinos de Ocean Park.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  En reuniones mantenidas con vecinos
de Ocean Park, dichas inquietudes fueron incluídas en el presupuesto quinquenal, el
rubro inversiones perteneciente al Municipio está asignado al  presupuesto de las
Direcciones Generales. Vuelva a Dirección Administrativa de Junta Departamental.
Eexp 2016-88-02-00883. Informe referido a Congreso Nacional  de Ediles.  Por
unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se



toma conocimiento, pase a Municipio de Pan de Azúcar.  Eexp 2016-88-02-00871.
Puntualizaciones  sobre  ciudades  inteligentes.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  toma  conocimiento,
pase a Municipio de Pan de Azúcar. Eexp 2016-88-02-00834. Planteamiento sobre
la  gestión  del  anterior  gobierno  departamental.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  toma  conocimiento,
pase  a  Municipio  de  Pan  de  Azúcar.  Eexp  2016-88-01-00843.  Planteamiento
referido  a  expediente  Nº  524/15.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se toma conocimiento, pase a Municipio de Pan
de Azúcar. Eexp 2016-88-02-00902. 19 de octubre. Conmemoración  del “Día del
Departamento  de  Maldonado”.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Se  toma  conocimiento,  vuelva  a  Dirección
Administrativa de Junta Departamental.  Se comienza con el tratamiento de los
expedientes.   Eexp 2016-88-01-13913. 11ª Fecha del Campeonato Nac ional de
Trail  Run  que  se  realizará  el  06  de  noviembre/16.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  1) Se autoriza el evento, 2)
se aprueba el uso de las instalaciones de CEDEMPIR sólo el día domingo, 3) se
aprueba la  contratación de seis  baños químicos  con servicio,  4)  no  estamos en
condiciones  de  brindar  el  servicio  de  ambulancia,  5)  coordinar  con  Cuerpo
Inspectivo. Notifíquese.  Eexp 2016-88-01-13934. Unión de Triatlón del Urugua y
solicita  realizar  duatlón.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden: Por el momento está colmada la agenda de eventos para
ésta  temporada,  el  Concejo  cree  oportuno  que  dicha  actividad  puede  realizarse
después del  verano.  Notifíquese.  Eexp 2016-88-01-15161.  Necesidad de  pintar
cebras.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Se realizó  reserva y orden de compra por el  límite de compra directa.
Manténgase pendiente.  Eexp 2009-88-01-10146. Funcionarios solicitan espac io
físico.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  1) Pase al Capataz Carlos Lima para definir proyecto de finalización de
obra.  2)  Se autoriza  a realizar  el  gasto  para la  refacción definitiva.  3)  Actualizar
órdenes de compra. 4) Solicitamos pronta resolución, hecho vuelva. Eexp 2016-88-
01-15116. Baños químicos y bajada de luz para prueb as de rienda a realizarse
el 06/11/16. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Deciden:  1) Se aprueba, por Mesa de Entrada solicitar dos baños químicos con
servicio.  2)  Se  autoriza  la  bajada  de  luz,  pase  a  Sector  Electromecánica  para
coordinar. Notifíquese. Eexp 2016-88-01-15366. Tren turístico y tobogán inf lable.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda, Fuentes,  Graña)  Deciden:
Con el visto bueno del Municipio pase a informe de la Dirección General de Tránsito
y  Transporte  y  Dirección  de  Medio  Ambiente.  Hecho  vuelva.  Eexp  2016-88-01-
14418. Rotary Club Corre Caminata Rotaria.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez,  Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Realizado el evento con total  éxito,
archívese.  Eexp 2016-88-01-15399. Espacio físico en tribuna su r del  Campus
Municipal.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Deciden:  Por  Mesa  de  Entrada  agendar  día  y  hora  para  Concejo  Abreviado.
Notificar  al  gestionante.  Hecho  vuelva.  Eexp  2016-88-01-15043.  Puesto  feria
vecinal.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden: Se autoriza en forma precaria y revocable por dos fines de semana desde
su  notificación.  Dese  conocimiento  a  Cuerpo  Inspectivo.  Hecho  pase  a  Sector
Higiene para integrar lista de espera. Notificar a la gestionante.  Eexp 2016-88-01-
15028. Cámara filmadora para respaldar actuaciones de Cuerpo Inspectivo.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:



Solicitar al Cuerpo Inspectivo informe si son cámaras Gopro o una cámara común.
Hecho  vuelva.  Eexp  2016-88-01-15454.  Compra  de  trofeos  y  medallas . Por
unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se
colabora con la suma de hasta $ 10.000 (pesos uruguayos diez mil) para la compra
de trofeos y medallas. Por Sector Hacienda realizar reserva, por Mesa de Entrada
notificar a los gestionantes que deben de informar cuál de las agrupaciones cuenta
con  Personería  Jurídica.  Hecho  realizar  resolución.  Eexp  2016-88-01-11830.
Propuesta  de  trabajo  técnico  profesional.  Por  unanimidad 5  votos  (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  En  concordancia  con  lo  actuado
notificar al  Arq.  José Luis  Real  y coordinar  con dicho profesional  las acciones a
tomar.  Eexp  2016-88-01-01978.  Equipo  de  informática  comple to  para  Sector
Servicio y Comunicaciones. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:  Notificar al funcionario Richard Tiscornia que debe pasar
por la oficina del Sr. Alcalde para hablar por dicho expediente.  Eexp 2016-88-01-
09189. Colaboración para participar en torneo nacio nal de Selecciones Sub 15
de  OFI.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Mantener pendiente. Formulario de Higiene Nº 13216. Comida Al Paso.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  De
acuerdo al informe del Dr. González Salsamendi Director de Higiene y Bromatología,
no es posible acceder a lo solicitado. Eexp 2016-88-01-13080. Memoria descriptiva
para realizar llamado para bacheo.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Visto  lo  informado en actuación Nº  7 por  el
Capataz  Sergio  Montero,  vuelva  al  mismo  para  informar  cuantas  toneladas  de
bitumen se han gastado y  que cantidad de bacheo se ha realizado.  Solicitamos
pronta resolución.  Eexp 2015-88-01-06500. Materiales para obras a real izarse en
la cancha del Club Rampla Junior.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Por Mesa de Entrada agendar día y hora para
Concejo Abreviado, notificar al gestionante. Hecho vuelva. Eexp 2015-88-01-10359.
Servicio  barométrico  con  frecuencia  mensual  para  Es cuela  Nº  44.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Pase al
Capataz Carlos  Lima para realizar  el  servicio  solicitado  una  vez por  mes.  Eexp
2016-88-01-07123. Retiro de cartelería de particula res en espacio público.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a
Cuerpo Inspectivo para realizar relevamiento y retiro de cartelería coordinando la
tarea  con  Capataz  General.  Eexp  2016-88-01-08390.  Proyecto  para  crear
espacios abiertos lúdico recreativos.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Archívese  sin  perjuicio.  Eexp  2015-88-01-
12955. Apoyo para edición de Revista Seguridad Vial . Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Habiéndose  mantenido
reunión con Concejo  Abreviado,  archívese sin  perjuicio.  Eexp 2016-88-01-11401.
Propuesta de sendero sensorial para personas con ba ja visión y ciegas.   Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:
Habiéndose incluído en la oferta del Municipio, archívese sin perjuicio.  Eexp 2016-
88-01-11640. Arena terciada y polvo de piedra para elaboración de bloques y
cilindro  para  apisonar  cancha.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  De acuerdo a lo informado por el Capataz en
actuación Nº 5, archívese sin perjuicio.  Eexp 2016-88-01-09886. Uso de Pueblo
Andaluz  para  filmar  video  clip  de  Gustavo  Cordera.  Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Archívese  sin  perjuicio.
Eexp 2016-88-01-07174. Permiso para juntar leña sec a en espacios públicos de
Sauce de Portezuelo y Ocean Park.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,



Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se autoriza lo solicitado, sólo se puede retirar
leña seca, caída y utilizando sierra de mano y carrito para transportarla. Notifíquese.
Eexp 2016-88-01-00922. Ruidos molestos causados por  ensayos de candombe.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Por
Mesa de Entrada agendar día y hora para Concejo Abreviado a Comisión Playa
Verde, notificar a la misma, hecho vuelva.  Eexp 2016-88-01-15607. Covi Soñada
solicita  espacio  en  La  Cascada.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:   Se  autoriza  lo  solicitado  debiendo  la
Cooperativa hacerse cargo de la limpieza del sector durante y después del evento.
No debiendo expender bebidas alcohólicas. Notificar al gestionante. Eexp 2016-88-
01-04991.  Uso  de  espacios  públicos  y  apoyo  Evento  d e  Biodanza.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a
informe de Casa de la Cultura de lo solicitado en actuación Nº 6. Solicitamos pronta
resolución. Hecho vuelva.  Eexp 2016-88-01-15608. Covi Soñada solicita espacio
en  evento  Piriamusic.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:   No es potestad del Municipio autorizar espacios en el
Piriamusic, si tenemos conocimiento de que la Comisión realizará llamado a precios.
Notifíquese.  Venta callejera  de  leña Silvia  Sosa Píriz.  Por  unanimidad 5  votos
( Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Visto que cumple con la
normativa vigente, se autoriza el permiso solicitado en forma precaria y revocable,
ubicado  en  Piria  y  Defensa.  Orden  de  Servicio  Nº  001. Destinatario:  Sector
Higiene. Tarea Solicitada:  El Concejo decidió realizar sorteo de los puestos de feria
que  estén  libres,  el  día  15  de  noviembre.  Dese  difusión.
Siendo la hora 14:00 se da por terminada la Sesión labrándose para constancia la
presente  que  se  firma  en  el  lugar  indicado  UT.  Supra  y  fecha  mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde

 


